
Bürgermeister Meisenberg berichtet, dass die Verwaltung den Zustand der Parkbänke 

überprüft habe. Er schlägt vor, 5 Abfallbehälter an den 5 Parkbänken zu montieren. 
Dies bedeute zwar, einen höheren Entleerungsaufwand, sei aber realisierbar. 

 
Mit dieser Vorgehensweise erklären sich die Antragstellerin sowie der Rat 
einverstanden. 

 
Eine Beschlussfassung erfolgt nicht. 

 


